

18.—(20818) Soumis un rapport du Député-Ingenieur en Chef, au sujet de la requête de certains propriétaires de la rue Saint-Hubert, dans le Quartier Duvernay, se plaignant du rôle préparé pour le paiement d'un trottoir construit entre les Nos 1225 et 1335 de ladite rue.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir s'il concoure, au point de vue légal, dans les suggestions du Député-Ingenieur en Chef.

19.—(19818) Soumis un rapport du Député-Ingenieur en Chef, au sujet de la plainte de M. W. Gallagher, re Changement de niveau de la rue Aylwin.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer le dossier au Département en Loi, pour qu'il puisse se servir des renseignements y contenus dans la poursuite intentée contre la Ville par ledit M. Gallagher.

20.—(21553) Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 7 juillet 1914, au sujet des expropriations dans le Quartier de Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au département des Réclamations et des Expropriations pour rapport immédiat.

21.—(21552) Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 7 juillet courant, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de soumettre au Conseil une opinion du Département en Loi, sur certaines questions se rattachant à la circulation des tramways sur la rue Notre-Dame, dans le Quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

Son Honneur le Maire quitte son siège.

M. le Commissaire Hébert est appelé à prendre le fauteuil.

22.—(21450) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, sur les soumissions reçues pour la fourniture et l'installation de deux bouilloires et de trois réchauds pour le chauffage de l'Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que ledit rapport ne soit pas approuvé, et que le contrat soit accordé au plus bas soumissionnaire "The John McDougall Co." pour la fourniture et l'installation de deux bouilloires et de trois réchauds, suivant les devis fournis par le Surintendant des Edifices Municipaux, au prix de sa soumission, savoir: \$668.00 pour les réchauds et \$2,610.00 pour les bouilloires à vapeur.

Il est, en outre,

Résolu: De prier le Maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

23.—(21558) Soumis un rapport du Député-Ingenieur en Chef, transmettant un estimé du coût d'un pavage en asphalte, sur la rue Hutchison, entre les rues Bernard et Van Horne.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De prier le Secrétaire de communiquer avec les autorités de la Ville d'Outremont, pour savoir si elles consentent à accepter les suggestions contenues dans ledit rapport.

24.—Soumise une communication de M. F. J. Cockburn, se plaignant du fait que les opérations de minage, à la nouvelle entrée du Parc Mont-Royal, font encourir des dangers parce que les pierres sont lancées sur les propriétés avoisinantes.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que le Surintendant du Parc Mont-Royal reçoive instructions de prendre toutes les mesures nécessaires pour que tout danger causé par ces opérations dis-

18.—(20818) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the petition of certain proprietors of St. Hubert street, in Duvernay Ward, complaining of the roll prepared for the payment of a sidewalk laid between Nos. 1225 and 1335 of the said street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for their opinion as to whether the suggestions made by the Deputy Chief Engineer are legal or not.

19.—(19818) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the complaint of Mr. W. Gallagher, re change of the level of Aylwin street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the documents concerning this matter be referred to the Law Department, in order that they may use the information contained in the action taken against the City by the said Gallagher.

20.—(21553) Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 7th July 1914, anent the expropriations in Notre-Dame de Grâce Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Claims and Expropriation Department for an immediate report.

21.—(21552) Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 7th July instant, requesting the Board of Commissioners to submit to Council the opinion of the Law Department, anent certain questions connected with the tramway service on Notre Dame street, in Longue Pointe Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

His Worship the Mayor left his seat.

Commissioner Hébert was called to the Chair.

22.—(21450) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings on the tenders received for the supply and erection of two boilers and three heaters for the heating of the City Hall.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be not approved, and that the contract be awarded to the lowest tenderer, the John McDougall Co., for the supply and installation of two boilers and three heaters, as per the specifications furnished by the Superintendent of Municipal Buildings, at the price of their tender for same, to wit: \$668 for the heaters and \$2,610 for the steam boilers.

It was furthermore

Resolved: That the Mayor and the City Clerk be requested to sign the contract to be passed and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers.

23.—(21558) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of an asphalt pavement on Hutchison street, between Bernard and Van Horne street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Secretary be requested to communicate with the authorities of the town of Outremont, in order to know whether they are willing to accept the suggestions contained in said report.

24.—Submitted a communication from Mr. F. J. Cockburn, complaining that the blasting operations carried on at the new entrance to Mount Royal Park are a source of danger inasmuch as fragments of stones are constantly falling on the neighbouring properties.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Superintendent of Mount Royal Park be instructed to take immediately all the necessary